



File PDF

# JE PENSE À VOUS

By Linh

♩ = 75

## Couplet 1

First system of the musical score. It features a piano accompaniment in 4/4 time with a key signature of one flat (B-flat). The melody is in the right hand, and the bass line is in the left hand. The tempo is marked as 75 beats per minute. The first measure is marked with a piano (*mp*) dynamic. The second measure is marked with a mezzo-forte (*mf*) dynamic. The third measure is marked with a mezzo-forte (*mf*) dynamic. The fourth measure is marked with a mezzo-forte (*mf*) dynamic. The lyrics are: "Je ne m'y at-ten-dais".

Second system of the musical score. It continues the piano accompaniment and melody. The lyrics are: "pas, au grand dé-part Fer-mez la porte sans re-venir Je sais, vous ne com-pre-nez pas Ma vie m'é-choit, l'en-vie de".

Third system of the musical score. It continues the piano accompaniment and melody. The lyrics are: "tou-cher à l'ave-nir Non, je ne vous oub-lie pas, j'le di-rai pas Mais quand j'y pense, danse ma poi-tri-ne Alors, pardon-nez-".

## Refrain

Fourth system of the musical score, marked as the Refrain. It continues the piano accompaniment and melody. The lyrics are: "- moi pour tous ces soirs où J'ai prié qu'on me laisse tran-quille C'est la même pho-to Que je regarde quand mon ciel est".

Fifth system of the musical score. It continues the piano accompaniment and melody. The lyrics are: "pas beau Chez moi, ça me manque, c'est pas nou-veau Je sais qu'on se re-ver-ra bien-tôt Même à des ki-lo-".

17 F Dm

-mètres, quand le temps, tout s'ar-rête Je pense à vous en - core Ça souf - fle dans ma  
mètres, et Paris qui fait la fête Moi, je pense à vous encore Ça tou - rne dans ma

## Couplet 2

19 Gm 1. C 2. C

tête, sou - ve - nirs en tem - pête Et je pense à vous plus fort 1. Mal - gré les ki - lo -  
tête, quand le temps, tout s'ar-rête Je pense à vous plus 2. fort

22 F Dm Gm C

*mp* Com - ment ça

26 F Dm Gm

va? Je ne sais pas Je vis la vie dont j'avais envie Mais ne vous mép - renez pas, mes rêves ont rai - son de moi Mon cœur, lui,

29 C F6

*mf* vou - drait quit - ter la vil - le J'vous mens pas, cette fois, c'est la der - nière fois Que je me

## Refrain

31 Dm Gm C

lance, non plus, dans le vi-de Si vous saviez comme j'y crois Malgré les pei-nes, les faux pas À ce rêve immen-se qui m'a-nime C'est la même

34 F Dm7 Gm

pho - to — Que je regarde quand mon ciel est pas beau — Chez moi, ça me manque, c'est pas nou - veau — Je sais qu'on se re - ver-ra

37 C F Dm

bien-tôt — Même à des ki-lo mètres, quand le temps, tout s'ar-rête Je pense à vous en core Ça souf-fle dans ma  
mètres, et Paris qui fait la fête Moi, je pense à vous encore Ça tou-rne dans ma

40 Gm C 1. C 2. C

tête, sou-ve-nirs en tem-pête Et je pense à vous plus fort 1. Mal-gré les ki-lo-  
tête, quand le temps, tout s'ar-rête Je pense à vous plus 2. fort

43 F Dm Gm C F

*mp*

# JE PENSE À VOUS Piano, file .PDF

## \* Credit

- Name: JE PENSE À VOUS Piano.
- Author/Composer: Linh
- Link: <https://pianosnap.com/sheet/25871-je-pense-a-vous-piano>
- Email: [info@pianosnap.com](mailto:info@pianosnap.com)
- Chanel Piano Tutorial: <https://Youtube.com/@PianoTutorialSheetMusic>
- Chanel Beginner Piano Sheet PDF: <https://Youtube.com/@PianoPDF>
- My personal channel: <https://www.youtube.com/@SnapPiano>
- Support My Patreon channel: <https://www.patreon.com/PianoSnap>
- Ask a sheet: <https://pianosnap.com/ask.php>

## \* Copyright Disclaimers - No Rights Reserved

JE PENSE À VOUS Piano (Linh) And all of sheets music and PDF files were posted here to support you to practice singing perfectly. Sheets with notes and chords are for reference only, for non-commercial purposes only, not involved with earning money by buying and selling. Copyright is belong to song writer/author and copyright owner. Our project do not own any copyrighted content.